

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 18.09.2019

Erneuerung und Verschönerung der Sitzbank an der Limesstraße 1

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die vorhandene Bank nördlich des städtischen Grundstücks an der Limesstraße 1 zu erneuern.

Es ist wieder ein Mülleimer aufzustellen.

Der nicht städtische Altkleidersammelcontainer ist zu entfernen.

Der Bereich um die Bank soll ansprechender gestaltet werden, um auch hier etwas Aufenthaltsqualität zu schaffen und einen Ort zum verweilen anzubieten.

Begründung:

Die Bank an der Limesstraße 1, vor der Unterführung an der S4, ist leider in keinem guten Zustand. Sie ist zur Zeit nicht benutzbar.

Gerne wird diese Bank von Spaziergängern, wie auch Eltern und Großeltern des benachbarten Kindergartens angenommen.

Es sollte eine neue Bank errichtet werden, wo auch ein Mülleimer aufgestellt wird.

Außerdem ist dort ein kommerzieller Container zum sammeln von Altkleidern aufgestellt, dieser ist im öffentlichen Raum nicht zulässig und daher zu entfernen.

Um diesem kleinen Ort auch einen schönen Rahmen zu geben, sollte er ansprechend gestaltet werden, zum Beispiel durch aufkiesen der Fläche im Sitzbereich und bepflanzen mit blühenden Sträuchern.

Für die CSU-Fraktion:

Sebastian Kriesel

Sibylle Schrott

Jürgen Schrader



Bilder: Sebastian Kriesel
Blick von Norden auf den Standort.